

Por probar una manzana

El primer hombre pecó:

Pues si se la come entera . . .

Háganme ustedes favor.

Quisiera ser diputado,

Para ejtar con Ñor Albino,

Pero como soy güen probe,

Maj que solo sea menijtro.

Dicen que el pulque es muy bueno,

Pero que el vino es mejor,

Que el vino se hace en extranjis

Y con eso . . . se acabó.

Me gustó mucho una bella

Y la habia dado en querer,

Pero me pidió dos duros,

Y al momento la olvidé.

Con este verso, *El Jarocho*

Pone aquí punto final,

Que la miel, tomando mucha,

Llega, al fin, á empalagar.

MANOJO.

Dice un colega de allende la Capital, que muy pronto tendremos un cataclismo, porque el cometa que debe aparecer en Julio, chocará con la tierra. Mojados tiene los papeles el tal colega, porque no sabe que ya el cometa apareció, sin chocar con ninguno. Y sino que lo digan las sesiones extraordinarias.

Y á propósito de extraordinarias. Estamos viendo cosas estupendas, milagrosas, sobrenaturales. Con motivo de la guerra europea se nos coló en casa la *Gran duquesa de Gerolstein*, de costumbres un tanto libres, y el *Redentor del Mundo*, mirando tanta corrupcion, se dejó venir tambien. La *Guadalupana* lo supo, y se apareció en Tlaltelolco, y para completar el cuadro, en la Cámara se aparecieron dos votos de diputados ausentes, en una votacion nominal.

Cuando le digo á vdes. que se ven cosas extraordinarias!

—¿Qué semejanza encuentran vdes. entre los amores de la Gran Duquesa con Fritz, y la coalision lerdo-porfirista?

—Que la carta del general Negrete la hizo rodar.

—Yo quisiera saber lo que hará el Papa con los nueve mil de la suscripcion.

—Pues, hombre, es muy sencillo: en primer lugar, los guardará en lugar seguro.

—¿Y despues?

—Esperará que le manden otros nueve mil.

En dias pasados se casó civilmente un cura.—Pues nada tiene eso de extraño,—lo raro hubiera sido que se hubiera casado por la Iglesia.

—La guerra europea ha venido á hacer una verdadera revolucion en el comercio de colores.

El azul de Prusia sube; pero bajan el Magenta y el Solferino.

En Europa los pueblos están botando con B, y en México votaremos con V. Verán vds. si los papeles se truecan.

Dicen que en el Congreso hay su mas y su ménos, y eso que allí hay un *Alcalde*. Pues si hubiera dos, háganme vdes. el favor.

Mr. Plaisant ha inventado unos pasteles, que se chupa uno los dientes.

—Y vd. dispense, ¿el caballero Plaisant es diputado?

En Veracruz la *Democracia* quiere á D. Benito: en México hay un *Demócrata* que postula á D. Sebastian. Con que entiéndanlo vdes.

—¿Qué le parecen á vd. los tres candidatos para la presidencia?